Bogotá, 01 de octubre de 2012 Comunicado de Prensa Nº 540







LAS OBRAS DE MITIGACIÓN ESTARÁN LISTAS AL FINALIZAR EL AÑO

En Dosquebradas (Risaralda) la temporada de lluvias de 2011 dejó deterioros viales, pero con recursos nacionales y de la región se evitará complicaciones a futuro.

Bogotá 1 de octubre de 2012. Cerca de mil personas del municipio de Dosquebradas (Risaralda) serán los beneficiados con las obras de mitigación que está adelantando la administración municipal con apoyo de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, que ha suministrado apoyos para solucionar los impases generados en el puente Aguazul que comunica a los barrios Aguazul y Carbonero.

Es un claro ejemplo de la gestión del riesgo que se debe realizar y que debe beneficiar a las comunidades", dijo el coordinador del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de la ciudad de Risaralda, Álvaro Sepúlveda, quien dijo que las informaciones que ha obtenido de la zona muestran que los trabajos dejarán en óptimas condiciones la estructura vial, que sufrió afectación por la temporada de lluvias que se registró en 2011.

"Si los trabajos estructurales de estos sistemas viales no se realizan y hay un colapso, pues las comunidades de estos sectores son los afectados", agregó el funcionario.

El Director Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez realizó un recorrido por la zona para verificar la forma cómo se está trabajando, los avances en las obras y las fechas en que se estarían entregando los trabajos que generara más tranquilidad para los habitantes de esta zona del país.

Dosquebradas en 2011

El municipio Risaraldense se vio afectado significativamente en 2011 por la temporada de lluvias, por lo que la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres actuó de forma inmediata para conseguir la resilencia de la comunidad.

Para ello se realizan una serie de obras en las que se han invertido cerca de mil millones de pesos que han servido para el tema de acueductos, vías (además la región está dentro de las acciones que realizará la Unidad en Convenio con el INVIAS para rehabilitar vías afectadas por la pasada temporada de lluvias), puentes, con los que se espera evitar a futuro afectaciones mayores para los habitantes de la región.







Finalmente se informó que también se está trabajando en la construcción de 10 acueductos comunitarios en las veredas La Cima, San Fernando, San Diego, Alto del Toro, La Fría, Guayacanes-Playa Rica y Rocaverde.

Sabías que...

✓ Mitigación del riesgo: medidas de intervención prescriptiva o correctiva dirigidas a reducir o disminuir los daños o pérdidas que se pueden presentar a través de reglamentos de seguridad y proyectos de inversión pública o privada cuyo objetivo es reducir las condiciones de amenaza, cuando sea posible, y la vulnerabilidad existente.

Redactó: Yineth Pinilla

Oficina Asesora de Comunicaciones: Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139, sandra.calvo@dgr.gov.co. PIN 26D06B06